

DELIK HUKUM

Bati Tuud Koramil 22/Wonosari Hadiri Rapat Koordinasi FKP Kecamatan Wonosari

Agung widodo - KLATEN.DELIKHUKUM.ID

Jun 14, 2024 - 11:42



Bati Tuud Koramil 22/Wonosari Hadiri Rapat Koordinasi FKP Kecamatan Wonosari

Klaten - Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud Koramil 22/Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), mewakili Danramil menghadiri Rapat Koordinasi Fasilitator Asisten Fasilitator Forum Konsultasi Publik (FKP) yang berlangsung di Gedung PKK Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (14/06/2024)

Rapat koordinasi tersebut bertujuan untuk penyempurnaan basis data program perlindungan sosial dan percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem, serta membahas Forum Konsultasi Publik (FKP) terkait data hasil Registrasi Sosial Ekonomi (Reg Sosek) yang akan dilaksanakan oleh Badan Pusat Statistik (BPS).

Acara ini turut dihadiri oleh Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi, Kapolsek Wonosari yang diwakili oleh Ipda Irul, serta para Kepala Desa se-Kecamatan Wonosari. Dalam rapat tersebut, Peltu Agus Subagyo menekankan pentingnya pelaksanaan Registrasi Sosial Ekonomi (Reg Sosek).

Menurutnya, urgensi dari pelaksanaan Reg Sosek sangat tinggi mengingat masih terbatasnya data sosial ekonomi yang mencakup seluruh penduduk. Data yang komprehensif ini penting untuk menentukan target program pembangunan secara akurat.

Selain itu, Peltu Agus Subagyo juga menyoroti belum terlaksananya kontrol standar kualitas dan ketepatan waktu dalam pemutakhiran data, serta masih sektoralnya data target program yang ada saat ini.

“Dengan adanya penyempurnaan basis data ini, diharapkan program-program perlindungan sosial dan upaya penghapusan kemiskinan ekstrem dapat lebih tepat sasaran dan efektif,” ungkap Peltu Agus Subagyo.

Camat Wonosari, Sri Wahyuningsih, S.Psi, juga menyampaikan dukungannya terhadap pelaksanaan Reg Sosek ini. Ia berharap agar semua pihak yang terlibat dapat bekerja sama dengan baik untuk mencapai tujuan yang diharapkan.

“Rapat koordinasi ini diharapkan dapat menghasilkan strategi dan langkah-langkah konkret untuk memperbaiki basis data sosial ekonomi, sehingga berbagai program pemerintah dapat berjalan lebih optimal dan membawa manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya di Kecamatan Wonosari,” pungkasnya. (Red)